

1. WELTAUSSTELLUNG DER SÄCHS. FLÜGEL-, SCHWÄLBEN- UND SCHILDTAUBEN & SÄCHS. FARBENTAUBEN

1. WORLD CHAMPION SHOW OF SAXON SWALLOWS, SAXON SHIELDS AND SAXON COLOR PIGEONS

Die größte Schau der Sächsischen Taubenperlen ist nun auch schon wieder Geschichte. Der Besucheransturm von Züchter aus Deutschland, einigen europäischen Ländern sowie den USA hat den Stellenwert dieser einmaligen Schau verdeutlicht. Ein herzlicher Dank an alle Zuchtfreunde die zum Gelingen dieser Ausstellung beigetragen haben. Insbesondere ein Dankeschön an die Ausstellungsleitung. Über diese 1. Weltausstellung wird man sicherlich in 20 oder 30 Jahren im noch sprechen und sich an die großartigen Sächsischen Juwelen der Taubenzucht erinnern.

Herzlichen Glückwunsch allen Gewinnern der Welt-Champion Titel und anderer Ehrungen.

The first World Champion Show finished at Sunday. A lot of breeders and friends of our feathered Saxon jewels visited the show. So we could welcomed visitors from Germany, some European countries and our friends from the USA. It was an amazing show and the opportunity to get news friends. Thanks so much to all who have work for the show. A special thank you to the organization team of the show. People all over the world will speak in 20 or 30 years about this memorial show. Congratulation to the winners of the World Champion award and other awards.



In den nächsten Wochen beginnt die neue Zuchtsaison. Der eine oder andere Zuchtfreund werden durch neue Zuchttiere, die sie in Zwönitz erworben habe, die Qualität ihrer Zucht weiter verbessern können. Viel Erfolg im neuen Zuchtjahr.

In the next upcoming weeks the new breeding season will start. Some breeders bought new birds to improve their breed or refresh the bloodlines. Have a lot of success for the new season.

